

長 沢 中 学 校 区

青少年育成推進員構成人員	現在員 7 名（定数7名）
活動内容	<p>新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行し行政の様々な要請・関与をしていく仕組みから、個人の選択を尊重し、自主的な取組をベースとした活動が開始した1年でした。</p> <p>総会 5月 対面総会によって活動報告・活動計画が承認されました</p> <p>学校訪問 6月 中学校 1校、小学校 3校に訪問し、情報交換を行いました</p> <p>共催 8月 サマーコンサートの参画</p> <p>地域活動 3月 北下浦中学校区のスタンプラリー支援</p> <p>8月 地域パトロールおよび、祭礼後のパトロールを実施</p> <p>10月 中学校体育祭(1校)と小学校運動会(3校)の開催時に、校内外のパトロールを実施</p> <p>11月 非行防止キャンペーンを長沢駅前で行った(3中学校区合同)</p> <p>12月 地域パトロールを実施</p> <p>1月 三校(野比・長沢・北下浦)対抗ポッチャ交流会の実施</p> <p>学校支援 3月 中学校卒業生に記念品を進呈 卒業式当日の近隣交通整理</p> <p>役員定例会 毎月 毎月1回実施</p>
活動紹介	<ul style="list-style-type: none"> ・北下浦中学校区地域連絡と合同企画で開催したサマーコンサート 学生活動を発表する場を提供しました。演奏参加者が鑑賞する形式で開催 参加団体:北下浦中音楽部、長沢中吹奏楽部、津久井浜高吹奏楽部 ・第16回中学校対抗ウォークラリーはインフルエンザ感染のため当日不参加となった。 ・第1回 三校(野比・長沢・北下浦)対抗ポッチャ交流会を開催 コロナ前は スポーツ大会をソフトバレーボールで実施していたが、 年齢に関係ない交流の場を作りたく 検討しポッチャになった 取っ掛かりとして 3学校区中学生の対抗戦にしたが 目指すは地域活性化 ポッチャは障がい者スポーツであり 将来 障害者との交流の一つとして経験してほしい <div data-bbox="300 1507 687 1756"> </div> <div data-bbox="703 1507 1034 1756"> </div> <div data-bbox="1050 1507 1444 1756"> </div>
一年間を振り返って	<p>新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行し行政の様々な要請・関与をしていく仕組みから、個人の選択を尊重し、自主的な取組をベースとした活動が開始した1年でした。</p> <p>その中で新たな試みとして「三校対抗・ポッチャ交流大会」を開催し好評でした。</p> <p>今後は更に地域との交流を広げ、中学生と地域の結び付きの一環となるように活動を進めていきます。</p> <p style="text-align: center;">がんばれ 横須賀の子どもたちよ!</p>